
 

 

SESSÃO ORDINÁRIA DIA 15/04/2025 

Pauta Ordem do dia 15/04/2025 

PROJETO DE LEI N° 024/2025 de 15/04/2025 

AUTORIA: PODER EXECUTIVO 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  INSTITUI A CAMPANHA ‘’AMIGO DA NATUREZA” QUE DISPÕE 
SOBRE MEDIDAS DE PRESERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE E DE 
EDUCAÇÃO AMBIENTAL POR MEIO DO PLANTIO COLETIVO DE MUDAS 
DE ÁRVORES NATIVAS. 
 
 

 

ORDEM DO DIA 15/04/2025 

REQUERIMENTO N° 167 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. FÁBIO JUNIOR 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  O VEREADOR FÁBIO JUNIOR NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 
REQUER, QUE POSSA ENCAMINHAR AO GABINETE DA GESTORA 
MUNICIPAL E Á SECRETARIA DE AGRICULTURA COM A FINALIDADE DE 
QUE ESTUDEM A VIABILIDADE DE PERFURAR UM POÇO ARTESIANO 
NA COMUNIDADE DO SITIO MARACAJÁ. 

 

REQUERIMENTO N° 168 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. FÁBIO JUNIOR 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  O VEREADOR FÁBIO JUNIOR NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 



 

 
REQUER, QUE POSSA ENCAMINHAR AO GABINETE DA GESTORA 
MUNICIPAL E Á SECRETARIA DE AGRICULTURA COM A FINALIDADE DE 
QUE ESTUDEM A VIABILIDADE DE PERFURAR UM POÇO ARTESIANO 
NA COMUNIDADE DO SITIO SUSPIRO. 

 

REQUERIMENTO N° 169 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. PROFESSORA  ANA MARIA 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  A VEREADORA PROFESSORA ANA MARIA NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, após ouvido o Plenário, que seja enviado encaminhado ao 
Poder Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de Educação, 
solicitando a aquisição e instalação de dois aparelhos de ar-condicionado 
para a Escola Municipal Anita de Melo Barbosa Lima, sendo: 01 (um) 
aparelho destinado à Sala dos Professores; 01 (um) aparelho destinado à 
Sala de Recursos do Atendimento Educacional Especializado (AEE). 

 
 

REQUERIMENTO N° 170 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. PROFESSORA  ANA MARIA 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  A VEREADORA PROFESSORA ANA MARIA NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, que seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal e a 
Secretaria de Infraestrutura e/ou Esportes, solicitando a revitalização do 
campo de futebol do Sítio Suspiro. 

 



 

 

 

REQUERIMENTO N° 171 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. PROFESSORA  ANA MARIA 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  A VEREADORA PROFESSORA ANA MARIA NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, que seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal, 
e a Secretaria de Infraestrutura, solicitando a reativação do 
poço localizado ao lado do Binelzão, o qual atende diretamente 
à comunidade local. 

 
 

REQUERIMENTO N° 172 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. PROFESSORA  ANA MARIA 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  A VEREADORA PROFESSORA ANA MARIA NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, que seja enviado ao Poder Executivo Municipal, 
solicitando que seja estudada a viabilidade de aumento salarial 
para os motoristas do município. 

 
 

 

 



 

 

 

REQUERIMENTO N° 173 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. JOÃO PERNINHA 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  O VEREADOR JOÃO PERNINHA NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, que seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal e a 
secretaria de Infraestrutura, solicitando a instalação de uma grade 
de proteção na lateral do Binelzão. 

 
 

REQUERIMENTO N° 174 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. PROFESSOR  ADRIANO MIGUEL 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  O VEREADOR PROFESSOR ADRIANO MIGUEL NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, QUE A MESA DIRETORA DESTA CASA LEGISLATIVA  APÓS 
APROVAÇÃO POSSA CONCEDER VOTOS DE APLAUSOS AO SR. 
CRISTIANO DA SILVA GERENTE DE TRIBUTOS E TODA EQUIPE DO 
REFERIDO SETOR DE TRIBUTOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 
BELÉM PELOS BONS E RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS A TODOS 
OS MUNICIPES. 

 
 

 

 



 

 

REQUERIMENTO N° 175 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. GRAÇA DA SAÚDE 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  A VEREADORA GRAÇA DA SAÚDE NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, QUE SEJA ENCAMINHADO AO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL E SECRETÁRIA RESPONSAVEL, SOLICITANDO QUE SEJAM 
REALIZADOS ESTUDOS TÉCNICOS VISANDO Á VIABILIDADE DE 
CALÇAMENTO NA RUA SITUADA POR TRÁS DO MOTEL DE SILVINHA. 

 
 

REQUERIMENTO N° 176 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. GRAÇA DA SAÚDE 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  A VEREADORA GRAÇA DA SAÚDE NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, que seja ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria 
responsável, solicitando a realização de serviços de limpeza e 
roço na estrada que dá acesso ao Sítio Angelim, tendo em vista o 
mato crescido e a dificuldade de passagem para veículos e 
pedestres. 

 
 

 

 

 



 

 

REQUERIMENTO N° 177 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. GRAÇA DA SAÚDE 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  A VEREADORA GRAÇA DA SAÚDE NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 

REQUER, após ouvido o Plenário, que seja encaminhado ao Poder 
Executivo Municipal e  Secretaria competente, solicitando a revisão urgente 
da frota de ônibus escolares e dos veículos destinados ao transporte de 
pacientes. O pedido se justifica diante do ocorrido na última terça-feira, 
quando um ônibus escolar que trafegava em direção ao Sítio Angelim, por 
volta do meio-dia, sofreu uma pane mecânica ao quebrar a embreagem 
durante a subida. Relatos apontam que os alunos precisaram subir o restante 
do trajeto a pé e o motorista abandonou o veículo no local, colocando em 
risco a segurança dos estudantes e evidenciando a precariedade da 
manutenção dos veículos. Dessa forma, solicita-se que o Poder Executivo 
tome as devidas providências para garantir a segurança e a confiabilidade no 
transporte escolar e de pacientes, realizando a revisão periódica, 
manutenção preventiva e, se necessário, a substituição dos veículos que 
apresentem riscos ao transporte de passageiros. 

 

REQUERIMENTO N° 178 de 15/04/2025 

AUTORIA: VER. JOÃO VICTOR 

LIDO EM:       /02/2025 

APRECIADO EM:     /02/2025 (   ) APROVADO (   ) REJEITADO 

EMENTA:  O VEREADOR JOÃO VICTOR NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, VEM PERANTE VOSSA EXELÊNCIA, 
APRESENTAR O REQUERIMENTO PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO E 
PROCEDER COM AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
DEVIDAS. 
 
REQUER, QUE A GESTORA DO MUNICÍPIO ESTUDE A POSSIBILIDADE 
DE DEIXAR UM  TRANSPORTE EXCLUSIVO A DISPOSIÇÃO DA 
SECRETARIA DE ESPORTE PARA OS ATLETAS DE NOSSA CIDADE, QUE 
PRECISA SE DESLOCAR PARA OUTRAS CIDADES, PRA JOGAR 
TORNEIOS, CAMPEONATOS, AS CORRIDAS DE RUA, E DE TODOS OS 
EVENTOS ESPORTIVOS. 



 

 


